

# Edita

**Director:**  
ALFONSO CALERA BELMONTE

**Redacción:**  
Fernando Calera Belmonte  
FERNANDO CALERA BELMONTE  
JOSE MIGUEL CAMBRONERO DONATE  
ALBERTO CUARTERO  
JUAN ANTONIO HARO  
ISAAC LOPEZ PICAZO  
MIGUEL LUCAS PICAZO  
FRANCISCO PICAZO GARCIA  
ILDEFONSO PICAZO REQUENA  
FRANCISCO RUIZ BUENO  
JOSE VICENTE SOLER GOMEZ

**COLECTIVO TEMPERO**  
Apartado de Correos, 18  
TARAZONA DE LA MANCHA

## Agenda

|                               |                |
|-------------------------------|----------------|
| Ayuntamiento                  | 480002         |
| Ayuntamiento (Municipales)    | 480030         |
| Grupo escolar                 | 480092         |
| Cuartel Guardia Civil         | 480027         |
| <b>MEDICOS:</b>               |                |
| D. Pedro Juan Iznola Sánchez  | 480153         |
| D. Eloy de Haro Muñoz         | 480766         |
| <b>FARMACIAS:</b>             |                |
| D. Mateo Córdoba Martínez     | 480024         |
| D. Florencio Ruiz Valero      | 480098         |
| <b>PRACTICANTE:</b>           |                |
| D. Rafael Echevarría          | 480141         |
| <b>COMADRONA:</b>             |                |
| Isabel Mallo                  | 480105         |
| <b>TAXIS:</b>                 |                |
| D. Angel Valera Sánchez       | 480165         |
| D. Juan Luciano López Picazo  | 480078         |
| D. Antonio González Picazo    | 480011         |
| D. Inocente Picazo Jiménez    | C/. Virgen, 22 |
| D. Juan Antonio López Simarro | 480785         |
| <b>OTROS:</b>                 |                |
| Conductor ambulancia          | 480162         |
| Cura párroco                  | 480046         |
| Cámara Agraria                | 480013         |
| Juzgado de Paz                | 480005         |

**Sobre la desaparición del Periódico.**  
Estas son las cartas recibidas al anunciar la desaparición de Valdemembra. Estamos felices de poder publicarlas, y agradecerles el estímulo que han supuesto.

## El MIEDO a la vida

Antonio Peral Alfaro  
Hospitalet de Llobregat  
(Barcelona)

En nuestra sociedad, y esto es relativamente nuevo y que nos caracteriza como época (aunque sea como época de tránsito) el miedo a la muerte y al más allá se está sustituyendo por el miedo a la vida.

Toda fuente de placer llevaba antes aparejada la carga de represión, o violaba las leyes estrictas de la sociedad y era castigada por la ley o era un pecado y traía consecuencias en el más allá. Entramos en la sociedad permisiva, en la sociedad tolerante, construida a partir de unas reivindicaciones y de unas reformas de la sociedad en sí misma, y nos encontramos con que las fuentes del placer siguen estando cargadas de miedo; pero esta vez no por algo que existe fuera de ellas, sino por ellas en sí mismas, porque resulta que el placer atenta contra nosotros mismos.

Un cigarrillo es un atentado contra nuestra salud. El placer de conducir está cegado por el terror al accidente. El de comer por la adulteración de los alimentos; y cuando no existe, por la irracionalidad de nuestra alimentación que nos envejece: la obesidad, la arteriosclerosis, la gota, el reuma, la opresión del corazón, el cierre de las arterias o cualquiera de las mil enfermedades que puede encerrar un simple resfriado. Cada día se descubren más sustancias cancerígenas, más elementos nocivos. El terror aumenta cuando se va descubriendo que no están sólo en los alimentos o el cigarrillo, sino también en las medicinas y en las aguas minerales. Tenemos, por consiguiente, miedo a la ciencia.

Generaciones que todavía viven conocieron un mundo de esperanzas profanas: La ciencia, los descubrimientos, la técnica. Se han truncado todo en decepción y miedo. La ciencia inventa la bomba de neutrones, y la técnica ayuda.

## EDITORIAL

# ELECCIONES: CUATRO AÑOS DE CONTINUIDAD

Pasadas las elecciones del 8 de Mayo, en las que aunque la participación ha sido ligeramente inferior a la de las municipales del 79, es un poco más alta que la media nacional, es el momento por parte de los ganadores de poner en marcha los programas electorales y cumplir, en el plazo de cuatro años, aquello que han prometido, quizás en algunas ocasiones un tanto generosamente, y esto es lo que hay que exigir. Lo que cuesta es cumplir lo que se promete.

Será preciso, para asegurar la gobernabilidad del Ayuntamiento, alguna especie de pacto o acuerdo entre las diversas fuerzas políticas, en el que más que posiblemente (por lo que conocemos en el momento de escribir estas líneas) se le asegure al P.C.E. la alcaldía, ya que su mayoría es muy escasa y tendrá que contar adecuadamente con los restantes partidos. De todas formas esto se viene realizando desde hace años, por lo que no es previsible que se presenten problemas.

De la comparación entre los resultados se encuentra que aunque la participación ha descendido en un punto, el número total de votantes ha aumentado en un número de 100. A efectos comparativos las cifras más interesantes son los porcentajes obtenidos por los diferentes partidos.

Así el P.C.E. no solamente revalida su triunfo, sino que lo amplía ligeramente, aunque sin llegar a la mayoría absoluta. Asciende en el porcentaje un 7,6%, que suponen unos 300 votantes más.

El P.S.O.E. mantiene similar porcentaje al obtenido en las anteriores municipales (incrementa un ligero 0,8%).

A.P.-P.D.P. supera en muy poco (un 0,14%) al P.S.O.E. Sin embargo parte del voto que previsiblemente le correspondería a esta coalición (sumando al obtenido por C.D. y U.C.D. en las anteriores, daría un 38%) y que indudablemente hubiera ocasionado otro resultado, se han trasvasado, curiosamente en una cifra cercana a 300.

Es poco probable que estos 300 votos hayan pasado directamente de A.P. al P.C.E., más bien creemos posible

que se haya efectuado un corrimiento, votando al P.S.O.E., quizás impulsados por la idea de que el Ayuntamiento se encuentre en el poder el partido que gobierna en la nación. Este partido habría, a su vez, experimentado unas pérdidas similares quizás en el sector de la juventud, que habría votado P.C.E.

Parece desprenderse de los resultados que el pueblo ha preferido la continuidad, a pesar de los resultados favorables a la ideología socialista del 20 de Octubre, fecha de las generales. En este sentido se inscribe en la tendencia general de la provincia, e incluso de España entera, en que principalmente se han producido reelecciones de los que se encontraban ocupando el cargo.

Curiosamente la tendencia del voto cambia en las elecciones autonómicas ganando el P.S.O.E., aunque de lejos con respecto a los resultados de las generales. Muy fuerte es la votación al P.C.E., en contraste con los resultados obtenidos por esta organización en el total de la provincia ya que no ha obtenido ningún Diputado en el Parlamento Autonómico.

Este Parlamento será presidido por el Socialista José Bono, con una exigua mayoría, pero mayoría absoluta al fin y al cabo. La tarea es impresionante en este campo, porque todo está por hacer, empezando por tener conciencia de región.

De cara al futuro, lo que se debe pedir es que se cumpla el programa electoral.

Tiempo habrá en este sentido de seguir la labor que realicen nuestros nuevos ediles. Por ahora deseamos el mayor éxito posible en su gestión, con la convicción de que el trabajo que se realice revertirá en el pueblo.

Como decíamos en el último número, los Concejales y Alcalde tendrán que lidiar con muchos problemas. Por anticipado reconocemos el esfuerzo que supone. En la gestión eficaz del Ayuntamiento, con la convicción de que es labor de todos los que han llegado a él, unos desde unas posturas y otros desde otras.

**JUAN ALONSO CUARTERO LOPEZ**  
TARAZONA DE LA MANCHA

Estimados amigos:  
Me permito indicaros como sugerencia al problema económico del Valdemembra: Que el Ayuntamiento se haga cargo de los gastos con cargo al presupuesto.  
Subir la tarifa de suscriptores al 50%, y el resto que falta exigirle al Ayuntamiento que se haga cargo. Y si faltan estas soluciones subir la tarifa al 100%.  
Supongo que todas estas soluciones ya las habréis estudiado, pero yo tenía que decir algo.

\* \* \*

## NO AL ABORTO

Evaristo López Quílez

Señor Director de Valdemembra:  
Como hijo de Tarazona, sigo con interés las publicaciones del periódico de nuestro pueblo, y desde aquí mando mi más cordial enhorabuena por lo conseguido.

Como amigo, e incluso compañero de colegio de algunos de los miembros del Colectivo Tempero, me permito decir, que, lo más importante para un buen periódico, además de la información, es la formación.

Es mi intención, y, ya, desde este número empezar una colaboración en nuestro periódico, y es mi deseo hacerlo rindiendo desde estas líneas un auténtico homenaje a nuestras madres, que tuvieron la valentía de traernos al mundo sin un mal reproche, sin las comodidades sanitarias ni médicas, que hoy se tienen, que al no oponerse al nacimiento de sus hijos, nos dieron la oportunidad de poder conocer nuestro pueblo, ir juntos al colegio, formar nuestra formidable pandilla, el jugar al "planta" en nuestra bonita plaza, el desatar lazos en el paseo, el pasárnoslo formidablemente en nuestra Feria, nuestro Carnaval, etc., etc., os acordáis verdad.

También quiero recordar, a aquellas personas que nos orientaron en cómo debíamos conducirnos por la vida, don Rafael, don José, don Mario, don Senén; gracias, muchas gracias, por orientarme en la conducta, esa, que ahora mismo me obliga en conciencia a decir NO AL ABORTO.

Primero fue el divorcio, ahora el aborto, según ya predican muchos, no pesimistas o catastrofistas, sino, simplemente bien informados, ¿Dónde están el "humanismo cristiano" o el "rearme moral"; después que... La Eutanasia, nuestros padres, algunos ya jubilados, creo que podrían decirnos algo al respecto.

Estoy convencido que su opinión es...  
Luchar con todas nuestras fuerzas, dispuestos a interceder por los millones de inocentes que pueden estar siendo condenados a muerte.  
El aborto es negar la vida a quien ya la tiene en el seno de su madre.  
La maternidad es lo más grande que le pudo suceder a tu madre.  
El traer un hijo al mundo, es lo que más gozo le puede dar a una madre.

Si durante el proceso de los nueve meses de embarazo a una mujer le cuesta llevarlo a buen término, te aseguro, que el hijo que nazca de ese embarazo, será el que más se quiera, pues una madre que de verdad quiere a sus hijos tiene que estar dispuesta si llegase el caso, a dar su vida por ellos, porque son carne de su carne y sangre de su sangre; y de un hijo es de lo que más puede gloriarse una madre.

Lo que nunca puede permitirse, es, que una madre sea homicida de su propio hijo, y el aborto, le pongan el "apellido" que le pongan, es, eso, EL ASESINATO DE UN SER INDEFENSO.

Para finalizar esta primera colaboración quiero hacerlo, recordando con emoción las palabras de la Madre Teresa de Calcuta, Premio Nobel de la Paz, que decía: "Los niños que vosotros no queráis, dárme los a mí, que yo los cuidaré".

## CARTA ABIERTA AL SEÑOR ALCALDE

Se han oído algunos comentarios con relación a los servicios de la Ambulancia, a los cuales me cuesta dar crédito. Es por ello por lo que a continuación les expongo, de omitir esta contestación se deberá entender la certeza de estos rumores. Si tienen la cortesía de hacerlo rogamos sea a través de este mismo medio.

"El Ayuntamiento adquirió gratuitamente una ambulancia (que le fue regalada al pueblo por los cazadores) única y exclusivamente con un fin: beneficiar al pueblo en general.

Según nos han informado en la Caja Nacional, el perteneciente a la Seguridad Social (que en Tarazona somos el 95%), tienen derecho a la Asistencia Sanitaria, y a todo aquello que la rodea como por ejemplo "tener derecho al desplazamiento en ambulancia cuando así lo determine el médico al extender el volante para el traslado en ese medio". También nos han dicho que el volante antes mencionado, lo presenta el dueño de la Ambulancia y la Seguridad Social le paga.

Pues bien, dicen, que cuando alguien tiene que hacer uso de la Ambulancia, aparte de entregar el volante del médico, también tienen que pagar una cantidad.

Por favor expliquenos si es que a un regalo de los cazadores el Ayuntamiento quiere hacerle negocio, porque si esto es cierto, creemos que de quien haya sido la idea de cobrar dicha cantidad, es indigno de estar en el Ayuntamiento.

Según he podido comprobar, los taxistas de nuestro pueblo: "Habichuela, Luci, Juan Antonio, El Peque", cuando tienen que llevar a algún enfermo a cualquier sitio, ya sea a la Residencia de Albacete, a Valencia, a Murcia o donde sea, lo hacen y después, ellos mismos presentan el volante y la Caja Nacional o el Instituto Nacional de la Salud les paga, y ellos no piden ni un céntimo al cliente.

Ningún gasto en la adquisición de la Ambulancia.

Todo viaje de cualquier asegurado a la Seguridad Social pagado. (Y no digan que la cantidad que pagan por estos servicios no es suficiente), hay gente que vive de estos desplazamientos y la Ambulancia que tiene no se la han regalado los cazadores de su pueblo, sino que le ha costado sus buenos cuartos del bolsillo.

Qué tiene esta Ambulancia que no tengan las otras, para tener que cobrar a los enfermos aparte de cobrar a la Seguridad Social... Quizás es que nuestra Ambulancia es más... bonita, silenciosa, cómoda, aerodinámica, sexi, etc....

Colectivo "La Lechuza"

\* \* \*

El mundo que nació a principios de siglo parece haber nacido mal.

Las libertades se desgastan velozmente: la libertad de los anticonceptivos comienza a ser rechazada, en parte por el miedo difuso (cancerígena, alteradora hormonal, peligrosa para la circulación, se dice de la píldora) en parte porque parece también como elemento de dominio. El hombre se desviriliza, la mujer se desfeminiza, pero no para encontrarse a la mitad del camino, como se esperaba, sino como una especie de desesperación mutua.

Debe ser necesario profundizar en este miedo, en sus fuentes, en sus razones. Es la primera acción para liberarnos de él. El miedo a la vida nos está impidiendo vivir: o nos hace vivir con tal sensación de angustia, de provisionalidad, de ambigüedad en el sistema placer-dolor, que va perdiendo sentido cualquier compromiso con la vida.